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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N" 206 del 2511012017

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 16 Offobre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTICINQUE del mese OTTOBRE, alle ore 10,00

ad inrzio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio

Circoscrizionale, giusto awiso con prot. n. 1379773 del 2810912017, per la trattazione degli

argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,39 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo A

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del1611012017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella,

Piazzese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (Il Presidente Greco ed il Consigliere Serio)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale de1,1611012017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

II Segretario

(Carmela-Varvarà)

A Vu" r"u

Il Presidente

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIOI{E

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
ll Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successivo.



VERBALE DEL 16 OTTOBRE 2017 , n é./ ':.. , j
tik -,,f _L'anno 2017,ilgiorno 16 del mese di Oftobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.t1 ,,-f

t.Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente Crecep.'rp,.g.-. .;rr.i
1379773 del28/0912017 per trattare gli argomenti di cui aglialtegati O.d.G. a'-i:,:.F'

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10005 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Tusa e Viscuso. Risultano assenti i consiglieri Scarlat4

Serio e il Presidente Greco.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimigtia.

ll Presidente Savoca legge una nota pervenuta dall'Area della Cultura in data 13 c.m. avente per oggetto:

Awiso Pubblico - Manifestazione di interesse per la realizzazione di iniziative culturali ed eventi Natale 2017
* Comunicazione.

L'argomento della nota viene ampiamente trattato, in quanto è intenzione di tutto il Consiglio organîzzare

eventi e iniziative per il Natale anche in'Circoscrizione.

Il Consigliere Tusa informa il Consiglio che apprendendo dai social che il FAI "Fondo Ambiente ltaliano"

stava organizzando una manifestazione sulla Costa Sud vi si è recato con la sua famigiia. Bellissima

manifestazione che ha permesso alla cittadin anza di visitare lo Stand Florio e ta spiaggia di Rornagnolo avendo

così I'opportunita di riscoprire la presenza del mare in città. Cio fa riflettere positivamente poiché

I'Amministrazione e le Associazioni hanno a cuore la rivalutazione della Costa Sud. Auspica che i soldi

vengano spesi in modo giusto per rivalutare questa bella parte di mare che abbiamo e che non viene sfruffata.

Suggerisce di fare un consiglio sul pontile per dare lustro al territorio.

Il Consigliere Guaresi sottolinea che nelle consiliature precedenti il Consiglio ha sempre attenzionato Ia Costa

Sud e ha lavorato tanto affrnché venisse riqualificata. La stessa Commissione Speciale Mare e Costa di cui il
consigliere Colletti era Presidente si è spesa tanto con tante iniziative. L'obiettivo del consiglio è di continuare

tutti insieme a rendere la costa vivibile e decorosa. Si rammarica di non aver saputo in tempo di questa

manifestazione, il Consiglio della Seconda Circoscrizione che è l'Organo Istituzionale del territorio doveva

essere invitato.

Alle ore 10112 entra il consigliere Scarlata.

II consigliere Marchese ha immensa stima per il lavoro di tutti ma ritiene che il Movimento Cinque Stelle non

debba prendersi tutti i meriti, questa Circoscrizione ha sempre lavorato per i[ territorio. È increscioso ed è

grave che in una manifestazione così importante I'Organo Istituzionale non è stato invitato. Invita il Presidente

a approfondire questa grave mancanza.

Il Presidente Savoca sottolinea che la Costa Sud sta a cuore a tutto il Consiglio che ha fatto tanto nell'arco

degli anni per la sua rivalutazione, spera che si possano intercettare tutti gli scarichi abusivi e, soprattufto,



convogliare tutti gli scarichi fognari a depurazione. Il lavoro è lungo e minuzioso ma una volta te

consoliderà ii risultato della balneabilità delle acque costiere di Palermo e darà ulteriore risalto ai pro

la fruibilità della costa in funzione turistica, ripresa economica e vivibilità. Anche lui disapprov

Consiglio non è stato invitato e auspica che in eventuali eventi futuri I'Istituzione venga convocata.

Il consiglierePiazzese scopre oggi che il Sindacqera a conoscenzadallascorsa consiliatura del problema delle
X-r<*J-* v-S+q-cé

Ssearlch'e abusive, ma a tutt'oggi leffire continuano ad esserci, ciò è grave, se è a conoscenza di fatti

contra legem, è suo dovere attivarsi presso gli organi preposti affinché i fatti anche penalmente rilevanti,

possano essere evidenziati. E suo obbligo riportare la legalità, deve assumersi la responsabilità di questa sua

mancanza. E facile bacchettare gli altri e nascondere le responsabilità politiche e amministrative. Se la città è

ridotta in questo stato la colpa è principalmente della politica che non fa, il Sindaco si deve impegnare a fare

il suo dovere, altrimenti il nostro territorio continuerà a essere sempre offirscato e la Costa Sud non avrà più

lustro.

Il consigliere Guaresi informa che il nuovo impianto sollevamento nella zona del Foro Italico avrà quaftro

pompe e solleverà tutti i liquami e i reflui damezza città fino al depuratore di Acqua dei Corsari. Sottolinea

altresì che quando piove Palermo si allaga sempre perché il sistema fognario nel suo insieme, anche qualora

fosse in perfetta efficienza, non è in grado di ricevere integralmente e quindi convogliare sino ai punti di scarico

previsti f intera portata di origine meteorica proveniente dalle sedi stradali, in quanto molte caditoie realizzate

più di 50 anni fa sono collegate a mare. Pertanto ri tr"JATiSS*r$.9jr [a balneazione sulla Costa Sud che

per il Fiume Oreto, da sempre riceftacolo di rifiuti effiEltla=ft-frò da noi cittadini tramite scarichi abusivi e

discariche illecite purtroppo molti di questi scarichi abusivi sono sottotena quindi ci vuole del tempo per

rintracciarli tutti e risolvere questo problema.

Il Presidente Savoca chiude la discussione generale e propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Cardella,

Scarlata e Viscuso e il consiglio approva.

Il Presidente passa al [I punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti e dà lettura del verbale

del 26.09.2017. il verbale viene approvato per alzata di mano all'unanimità dei presenti alle ore IA37.
Risultano assenti il consigliere Serio e il presidente Greco.

AIle ore 10,38 esce il consiglierePiazzese ed entra il consigliere Serio.

Alle ore 10140 il Presidente Savoca chiede una sospensione dei lavori d'Aula.

Alle ore 12,00 il Presidente Greco dispone I'appello durante

consigliere Viscuso, dichiara chiusa la Seduta per mancanza del

per domani in Seduta di prosecuzione.

Il Segretario
l'Esp. Amm.v,o Sig.ra Carmela Varvarà
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il quale, riscontrando

numero legale e rinvia

presenza del

lavori d'Aula

la sola

così i

Il Presidente
Savoca)

Il Presidente
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